## NACHGEDACHT

## Fortsetzung

Über architektonischen Geschmack lässt sich ähnlich wie in künstlerischen Fragen - streiten. Das gilt für ein öffentliches und an zentraler Stelle gelegenes Gebäude wie den Stadtbahnhof in ganz besonderem Maße. Abseits der persönlichen Bewertung der Optik des neuen Domizils der Volkshochschule aber wird beim Blick auf die beiden auf dieser Seite veröffentlichten Bahnhofs-Ansichten deutlich, welche Dimension dieses städtebauliche Projekt hat. Und noch haben wird!

Für die Planer ist der Stadtbahnhof bereits Geschichte und das noch zu bauende Parkhaus gedanklich bereits zu den Akten gelegt. Ihr Augenmerk liegt jetzt auf der Fortsetzung der Umfeldgestaltung und der Verwertung der Flächen an der Rahmenstraße. Angesichts der Investoren-Nachfrage für das Grundstück am Kreisverkehr könnte auch dieses Kapitel überraschend schnell geschrieben sein. Hoffentlich mit einem städtebaulich guten und für die Stadt lohnenswerten Schluss. Thomas Pütter